

HACE SIGLO Y MEDIO DIJO EL JEFE DE LOS ORIENTALES: "LA CUESTION ES SOLO ENTRE LA LIBERTAD Y EL DESPOTISMO". LA ASEVERACION TIENE HOY PLENA VIGENCIA. SALIMOS A LA LUZ EN UNA HORA DE REVISIONES Y DE DESMITIFICACIONES. VENIMOS A CUESTIONAR LA FALSA IMAGEN DE ESTE PAIS GOLPEADO Y REBELDE EN QUE VIVIMOS.



COMPAÑERO:



En medio de una situación en el país que tiende a agravarse por la desesperada y brutal reacción de la oligarquía ante el seguro triunfo del pueblo, entre los comunicados falsos de la policía, los presos y torturados por el ejército, las

sangrientas provocaciones de la Jup y la serena pero combativa militancia del Frente Amplio, el 26 de Marzo hizo su acto central.-

Y este Acto Para Todos demuestra el sentido fraternal y unitario de sus militantes y la comprensión de este sentir en los obreros, estudiantes, jóvenes y no jóvenes, en una palabra el pueblo al acompañar este acto comprendió que el cumplimiento del programa común del Frente Amplio está garantizado por las bases en lucha y por la militancia frentista.-

La concurrencia masiva de este acto nos demostró una vez más que el camino electoral debe ser integralmente recorrido hasta agotar sus posibilidades, y que el ejercicio de todas las instancias políticas que provoquen la movilización, la concientización y la organización del pueblo adquieren un papel importante y comprendido por todos.-

El Movimiento 26 de Marzo al realizar un Acto Para Todos reafirma una vez más su coherencia política, pero lo realmente importante es que ella ha sido comprendida por un inmenso sector del pueblo que concurrió el último viernes a la Plaza Libertad a escuchar el mensaje frentista de sus candidatos y a demostrar con su presencia y sus consignas que está dispuesto a llevar más allá del 26 de noviembre su lucha.-

Por ello el Movimiento 26 de Marzo te pide a ti compañero de Ancap que continúes firme en la lucha y llegues al 28 de Noviembre comprendiendo que el voto es una forma efectiva de lucha si dicho acto se cumple movilizándose y no pasivamente, si representa una proclama de rebeldía y no de sumisión, el mismo ánimo de las bases movilizadas y organizadas que acompañaron el Acto Para Todos - debe ser el del 28 de Noviembre.--

Siendo nuestro fin una Patria para Todos nos hemos agrupado en torno a postulados esenciales que queremos conozcan nuestros compañeros:

- 1.-) El principio básico que orienta el Movimiento 26 de Marzo es de la SOBERANÍA POPULAR. En tal sentido sus temporales representantes a todos los niveles reconocen la vigencia trascendental de aquella frase de Artigas: "MI AUTORIDAD LLANA DE VOSOTROS Y CESA ANTE VUESTRA PRESENCIA SOBERANA". No agota su esfuerzo en el mero ejercicio del voto y en el inventario cuantitativo de las urnas, lo importante "ES LA ACCIÓN POLÍTICA PERMANENTE Y NO LA CONTIENDA ELECTORAL".-
- 2.-) NO POSTULA CANDIDATOS PROPIOS, pues considera que es más importante organizar y capacitar al pueblo en las bases para las próximas luchas decisivas en vez de distraer esfuerzos en seleccionar figuras para proponerlas a consideración en la contienda electoral.-
- 3.-) ACONSEJA UN VOTO POSITIVO Y COMPLETO, pero no respalda a ningún sector determinado, deja a sus militantes en plena libertad.
- 4.-) RECLAMA A SUS AFILIADOS Y SIMPATIZANTES UNA ACTIVA MILITANCIA, VIGILANTE, CREADORA, RESPETUOSA Y SOLIDARIA EN LOS COMITÉS DE BASE, para propiciar así el surgimiento de un poder popular auténtico, de un instrumento que haga posible desde ahora mediante el ejercicio funcional órganos aptos, la conquista del gobierno y del poder en una batalla que se iniciará verdaderamente luego del 28 de noviembre.-

5.-) CREE IMPRESCINDIBLE DINAMIZAR EL TRABAJO DE LAS BASES, mediante la participación efectiva en la solución de problemas sociales concretos. Esto se expresa en el apoyo a las demandas obreras de los gremios en conflicto a la defensa de una enseñanza popular, a las reivindicaciones campesinas de UTAA, a las aspiraciones de los pescadores y los desocupados del Cerro que piden una terminal pesquera, a la campaña de anistia de los presos políticos y de ayuda a los comites de familiares.-

6.-) PROCLAMA QUE SUS FINES ULTIMOS ENTRONCAN CON LA TRADICION Y LA RECONSTRUCCION DE LA PATRIA GRANDE SOÑADA - por Bolivar, lograda regionalmente por Artigas y revitalizada en la actualidad por la vida ejemplar y la muerte heroica del Comandante C. Guevara.-

7.-) RECONOCE QUE TODOS LOS CAMINOS HACIA LA LIBERTAD SON BUENOS Y DEBEN SER TRANSITADOS, que no existen exclusion sino complementación en los procedimientos que hagan viable la justicia y el poder del pueblo, que las elecciones y el enfrentamiento cotidiano al regimen configuran tácticas coadyuvantes en esta lucha de liberación en que están embarcados los orientales.-

Todas las legitimas aspiraciones populares pasan por el meridiano creador, transformador y revolucionario del Frente Amplio.

Por eso el Movimiento 26 de Marzo junta en un solo haz las viejas consignas de libertad, fraternidad e igualdad, con las nuevas consignas de combate y justicia

UN PUEBLO UNIDO JAMAS SEFA VENCIDO Y SOLAMENTE ASI HABRA PATRIA PARA TODOS.-

